



かわひがし

令和元年12月1日 文責：校長



行事予定

3日(火) まちたんけん(2年)、霧島酒造見学(3年)
 4日(水) 国際交流(4年) 6日(金) 習熟タイム(2・5年)
 9日(月) 図書返本 10日(火) 習熟タイム(3・4年)

11日(水) 登校班長会、郷土料理づくり(4年)
 17日(火) 持久走大会、給食試食会・給食参観(1年) 18日(水) 持久走大会予備日
 19日(木) 読み語り、安全点検の日 20日(金) 持久走大会予備日、習熟タイム(1・6年)
 24日(火) 終業式 ※ 冬休み(12/25~1/6)

川東っ子まつり みんなでつくりあげた 充実感と達成感



発表の広場では、各学年がこれまでの学びを生かし、オペレッタや劇、詩の群読、合唱や合奏を披露しました。子どもたちが一生けん命に発表する姿は清々しく、それぞれの学年の成長に応じた質の高さを感じられました。きっと子ども達自身、達成感と自信を得ることができたと思います。感動でいっぱい発表会でした。

当日は、多くの保護者や地域のみなさまにご来校いただき、子どもたちの発表に温かい拍手をいただき、ありがとうございました。また、遊びの広場や食の広場、バザーでも、PTAのみなさまのご協力をいただき、心から感謝申し上げます。



～ ネット社会から子どもたちを守るために ～

子どもたちをとりまくインターネットの環境は日々進化しています。ケータイにスマートフォン、通信機能付き家庭用ゲーム機など、だれでも簡単にインターネットの世界とつながるようになりました。このように生活のあらゆる場面で情報化が進み便利になる一方、ネット上のトラブルが数多く発生しています。

テレビ報道等でご存知のように、私たち大人が気付かないところで、子どもたちがネット社会の被害者・加害者になるケースが多発しています。このことは他県や他地域の出来事ではありません。川東小でも、動画アプリでのトラブルや通信アプリで知らない人に名前や住所を聞かれるなどの事案が起きています。「我が家に限って、我が子に限ってそんなことはないだろう・・・」と過信することはできない状況です。先日、学校で実施したアンケートでも、自分用のケータイ・スマホを持っている子どもが全体の44%という結果にも驚いているところです。(県内の小中学校では、携帯電話等を学校に持ってくることは原則禁止となっています。)

学校においても、発達段階に応じた情報モラル教育を実践し、子どもの規範意識を高め、情報モラルの向上に努めています。そうした教育を効果的に推進していくためには、学校・家庭・地域が連携し、それぞれの役割を互いに理解し合いながら、子どもの学びや育ちを地域社会全体で見守り、支援していくことが重要です。情報モラル教育の推進にご理解とご協力をお願いします。

児童の下校時刻 月(14:15~16:00) 火・木・金(15:00~16:00) 水(14:45~15:40)

12月9日(月)~13日(金)は期末整理期間のため、下校時刻が15:00となります。

～ 地域のみなさまによる登下校時の見守り活動、ありがとうございます。～